

# La rue Droite pourrait rouvrir prochainement

Les commerçants attendent un retour prochain à la normale de la circulation piétonne. Les sinistrés, quant à eux, pourraient rentrer chez eux avant le 29 avril

La rue Droite pourrait rouvrir bientôt et les sinistrés des immeubles numéros 6, 7, 9 et 11 pourraient rentrer chez eux plus vite qu'ils ne le pensent. C'est en tout cas la volonté de Jérôme Viaud qui a envoyé une lettre aux victimes collatérales de l'effondrement du 18 novembre dernier rue Mougins-Roquefort. Le premier magistrat leur confirme d'une part la date de leur retour envisagée « au plus tard au 29 avril ». Il précise d'autre part qu'il fait son maximum pour anticiper ce jour : « Je continue à peser sur les équipes pour réduire encore le calendrier », écrit-il, tout en invitant les évacués à prendre attache auprès de la SPL Pays de Grasse développement et les services de la commune afin de coordonner leur retour « idéalement dans le courant du week-end du 30 avril et 1<sup>er</sup> mai », fait-il savoir. La première phase du chantier généré par l'effondrement est en passe d'être achevée. La sécurisation des lieux, comme la décons-



**La rue Droite devrait être rouverte à la circulation piétonne prochainement. Quant aux riverains évacués après l'effondrement du 18 novembre dernier, ils s'appâtent à faire leurs bagages pour rentrer chez eux.**

(Photo M.L.M.)

truction, sont terminées. La fin de cette étape permet d'envisager sérieusement également la réouverture de la rue Droite à la circulation piétonne dans un premier temps. De quoi soulager les commerçants riverains qui ont

vu la chute de la fréquentation depuis la fermeture de cette voie d'accès centrale du centre historique au cours des cinq derniers mois.

## Le bout du tunnel ?

Cette réouverture prendra

la forme d'un tunnel sous l'échafaudage qui, lui, restera en place tout l'été au moins (voir ci-dessous). Car si la première phase du chantier de la rue Mougins-Roquefort est achevée, il reste à reprendre les travaux dont l'objet est la réno-

vation de deux bâtiments entre les rues Répître et Mougins-Roquefort, pour en faire un immeuble d'habitation.

Parallèlement, Pays de Grasse développement, en charge de la rénovation urbaine dans le centre historique, a donné son feu vert pour que les sinistrés puissent de nouveau, ponctuellement et en compagnie de la police municipale, retourner dans leurs appartements selon des créneaux horaires très stricts : « rue Droite de 10 à 12 h et de 17 à 19 h. Rue Gazan et Mougins-Roquefort de 17 à 19 h uniquement », note Annie Robert, la présidente de l'association des sinistrés qui se dit heureuse de rentrer chez elle, mais inquiète de vivre près de ces gros échafaudages.

Hier après-midi, le maire organisait une réunion avec tous les services pour voir dans quelle mesure il pourrait rapidement annoncer une date anticipée de retour des évacués et de réouverture de rue.

M.L.M.

## Des bâches pour cacher l'échafaudage de la rue Droite

Ce vendredi 15 avril, annonçait le maire samedi dernier, au plus tard en début de semaine prochaine, l'échafaudage de la rue Droite, qui lui restera en place, devrait se couvrir de bâches décorées aux cou-

leurs d'ExpoRose et du thème choisi cette année : les Années 20. « Ces bâches microperforées de 14 mètres de haut et d'un mètre cinquante de large resteront en place tout l'été », assurait encore

Jérôme Viaud en précisant que les microperforations permettront de laisser passer la lumière pour le confort des riverains installés derrière. Les commerçants espèrent que le

passage sous l'échafaudage sera suffisamment engageant pour que les visiteurs n'hésitent pas à l'emprunter. L'idée d'une décoration attractive a été évoquée.